



Zum Foto: Gemeinsam mit Bischof Bätzing wurde nach dem Gottesdienst ein Gemeinschaftsfoto gemacht.

Bischöfe zu Gast im Wendener Land

Ende April / Anfang Mai statteten gleich zwei Bischöfe unserer Gemeinde einen Besuch ab. Zunächst kam der Paderborner Weihbischof Josef Holtkotte nach Altenhof. In der größten Pfarrkirche der Gemeinde, was die Besucherzahl angeht, spendete Weihbischof Holtkotte rund 140 Jugendlichen an verschiedenen Tagen das Sakrament der Firmung. Das Gotteshaus war jeweils bis auf den letzten Platz gefüllt. Dabei verstand es der Weihbischof, mit einer modernen und lockeren Predigt den Firmlingen und Besuchern das Sakrament der Firmung verständlich zu machen, um gleichzeitig aber auch die aktuellen gesellschaftlichen Probleme in den Blick zu nehmen.

Der Vorsitzende der Deutschen Bischofskonferenz, der Limburger Bischof Dr. Georg Bätzing, stattete der Dörnschlade Anfang Mai einen Besuch ab. Er eröffnete quasi die Pilgerwallfahrten, die dem Wallfahrtsort im Wonnemonat Mai immer wieder viele Besucher bringen.

Für Dr. Georg Bätzing, im benachbarten Kirchen geboren, ist das „Dörnschlädchen“, wie er es liebevoll nannte, keine Unbekannte. Bereits als Kind sei er mit seinen

Eltern öfters mal hier gewesen, wie er sich mit sicherem „Föschber-Platt“ erinnerte. Er wusste um eine weitere Gemeinsamkeit zwischen Niederfischbach und Wenden zu berichten, die oftmals am gleichen Wochenende ihre Kirmes feiern, wobei die „Wendsche Kärmetze“ selbstverständlich das weitaus größere Fest darstellt.

Bürgermeister Bernd Clemens begrüßte seitens Rat und Verwaltung den hohen Gast. Bei schönstem Maiengrün und trockenem Wetter hieß er Bischof Bätzing herzlich willkommen. Den Weg zur Dörnschlade hatten unzählige Christen gefunden. Auch der Bischof war ob der Resonanz mehr als beeindruckt.

Außer den Wendschen waren zahlreiche Gäste aus dem Siegerland und der Heimat des Bischofs zur Dörnschlade gekommen. Als Konzelebranten feierten gemeinsam mit Bischof Bätzing die Pastoren Christian Elbracht und Martin Neuhäus, Pater Norbert Cypers, Diakon Hermann Klement und Gemeindeferent Christoph Kinkel die heilige Messe. Organist Thomas Stahl aus Hünsborn spielte die Orgel, während Ruth Schröder mit einer Gesangseinlage glänzte. Ganz wichtig: die Gemeinde sang kräftig mit. Die Dörnschlade und ihre Besucher „ein Kraftort in der Natur“ so Bätzing, erlebten einen wunderbaren Abend.



Zum Foto: Unzählige Christen hatten sich auf den Weg zur Dörnschlade gemacht, um gemeinsam mit Bischof Dr. Georg Bätzing einen Gottesdienst zu feiern.



Zum Foto: Zur Firmung war die Altenhofer Pfarrkirche bis auf den letzten Platz gefüllt.